



05.03.2008 – 12:03 Uhr

Ligue suisse contre le cancer: Pour la première fois en Suisse - une maquette d'intestin géant

Berne (ots) -

Dans le cadre d'une campagne commune de prévention du cancer de l'intestin, la Ligue contre le cancer et AMGEN Switzerland SA présentent pour la première fois en Suisse une maquette d'intestin géant. Il s'agit d'une exposition itinérante faisant halte dans cinq villes du pays, en commençant par Lucerne, dans le cadre des "Trendtage Gesundheit Luzern".

Une maquette d'intestin géante, à l'intérieur de laquelle on peut déambuler, est au coeur d'une campagne de prévention du cancer de l'intestin, menée conjointement par la Ligue contre le cancer et AMGEN Switzerland SA. A l'occasion de son cinquième anniversaire, l'entreprise de biotechnologie AMGEN Switzerland SA collabore avec la Ligue contre le cancer, en mettant cette maquette à sa disposition.

Une maquette d'intestin géant

Développée par une équipe de médecins, cette maquette montre la genèse du cancer de l'intestin. Les différents stades de la maladie sont modélisés et peuvent être visualisés au fur et à mesure du parcours à l'intérieur de la maquette. On voit tout d'abord de petits polypes des muqueuses (adénomes), puis des adénomes plus avancés et volumineux, mais encore bénins. Ensuite, ces polypes se transforment progressivement en cancer. Ils deviennent invasifs et prolifèrent au-delà de leur limite "naturelle" en détruisant des couches pariétales et du tissu avoisinant. Près de la maquette, des dépliants et des brochures sont proposés au public sur la manière de diminuer le risque personnel de développer un cancer de l'intestin.

Première présentation à Lucerne lors des "Trendtage Gesundheit"

La maquette d'intestin géant sera présentée pour la première fois au public à l'occasion des "Trendtage Gesundheit" de Lucerne. Le 6 mars 2008, de 16 h 30 à 19 h 30, le public pourra s'informer sur le cancer de l'intestin au Centre de congrès de Lucerne (Kongresszentrum Luzern, KKL). La maquette sera ensuite exposée dans quatre autres villes de Suisse (voir sur www.liguecancer.ch pour les lieux et les dates). Le parcours à l'intérieur de la maquette laisse une impression durable.

Depuis 2004, la Ligue suisse contre le cancer mène chaque année une campagne intitulée "Non au cancer de l'intestin?". Celle-ci explique la genèse du cancer de l'intestin, présente les facteurs de risque et les symptômes et donne des informations sur les différents tests ou examens de dépistage.

Pour connaître les autres lieux d'exposition de la maquette d'intestin géant: www.liguecancer.ch ou www.amgen.ch.

INFORMATIONS DE FOND:

Le cancer de l'intestin en Suisse

Chaque année en Suisse, quelque 4000 personnes sont confrontées à un diagnostic de cancer de l'intestin et environ 1600 personnes décèdent de cette maladie. Le cancer de l'intestin est dans notre pays la deuxième cause de mortalité par cancer. Le risque d'avoir un tel cancer s'accroît nettement à partir de 50 ans. Le cancer de l'intestin se développe de manière insidieuse et n'est souvent détecté que lorsque des symptômes apparaissent. Chez à peu près la moitié des personnes touchées, le cancer de l'intestin en est

diagnostiqué à un stade avancé, si bien que des métastases se sont déjà formées dans les ganglions lymphatiques ou dans d'autres organes. Les symptômes possibles du cancer de l'intestin sont une perte de poids inexplicée, la présence de sang dans les selles, un faux besoin d'aller à la selle, des troubles du transit intestinal ainsi que des douleurs abdominales inconnues et persistantes. Si vous remarquez un ou plusieurs de ces symptômes, la Ligue contre le cancer vous recommande de consulter sans plus attendre votre médecin de famille.

Autres offres d'information de la Ligue suisse contre le cancer

La Ligne InfoCancer de la Ligue suisse contre le cancer (tél. 0800 11 88 11) répond gratuitement aux questions du public concernant le cancer, du lundi au vendredi de 10 h à 18 h. En outre, un médecin est présent tous les mercredis du mois de mars (5/12/19/26 mars) de 10 h à 13 h. Des brochures et d'autres publications peuvent être commandées via www.liguecancer.ch/brochures. Des informations plus approfondies sur le cancer de l'intestin ainsi qu'une liste de manifestations sont proposées sur www.cancer-intestin.ch.

La Ligue suisse contre le cancer est une organisation nationale, privée et d'utilité publique. Organisée en association, elle regroupe vingt ligues cantonales et régionales. Financée essentiellement par des dons, elle oeuvre dans la promotion de la recherche, la prévention du cancer et le soutien aux malades. Elle sera centenaire en 2010. Elle a son siège à Berne où elle emploie 80 collaborateurs, pour la plupart à temps partiel. (état : janvier 2008).

AMGEN, la plus grande entreprise mondiale de biotechnologie, développe, fabrique et vend des produits biopharmaceutiques. L'ambition d'AMGEN est d'améliorer la qualité de vie des malades - en particulier des personnes atteintes de maladies incurables ou pour lesquelles il n'existe encore aucun traitement efficace. AMGEN emploie environ 18 000 collaborateurs à travers le monde, dont 260 - parmi les plus talentueux - au siège européen situé à Zoug; pas moins de 50 d'entre eux travaillent spécifiquement pour la Suisse. Les collaborateurs de AMGEN s'investissent pleinement pour le bien des patients.

Contact:

Ligue cancer
Nicole Bulliard, chargée de communication prévention
Tél. direct: +41/31/389'91'57
E-Mail: nicole.bulliard@krebsliga.ch

AMGEN
Karin Steinmann, Senior Regulatory and Corporate Affairs Manager
Tél. direct: +41/41/369'01'51
E-Mail: karin.steinmann@amgen.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100556300> abgerufen werden.